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令和６年 如月 

  
生徒会が新体制へ…「チーム城北」後半戦スタート！！ 

                                                  校長  和田 卓也  

 今年度の水泳学習が終了するのに合わせたように、朝晩が

涼しくなるなど、一気に秋めいてきた今日この頃。皆様いか

がお過ごしでしょうか。個人的には、冷房なしで寝られる状

況になり大喜びしているところですが、周りを見ると、体調

を崩す人たちが増えている気がします。皆様、体調管理には

ご留意ください。 

 さて、先日の14日(土)の文化発表会では、学校運営協議会

の方々並びに多くの保護者の皆様にご来校いただきありがと

うございました。昨年とは一味違った「文化発表会」に、今

後の本校の可能性を感じていただけた方も多かったのではな

いでしょうか。その要因となったのは、素晴らしい内容の発

表は当然として、忘れてはならないのは、この会の企画・運営に尽力してくれた生徒会(前期)の皆さ

んです。有志による発表の機会の設定や保護者アンケートの実施、当日の運営方法等、様々な工夫を

してくれました。実際、アンケートでは肯定的評価が大多数という結果となったのですが、数字では

伝わらないものもありますので、紙面の都合上、一部になりますが「寄せられた声」を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 表題にある通り、生徒会が前期から後期へと体制(メンバー)が変わり、チーム城北の後半戦がスタ

ートします。学校は、生徒の力で大きく変わります。成長します。エージェンシー溢れる生徒会、城

北中学校になることを期待しています。最後に…前期生徒会の皆さん…ありがとうございました。 

 

【保護者アンケートより】 

○生徒主体で有志の発表は今までなかったので、色々と考えているとても良い文化発表会だったと思います。 

○生徒会のみなさん、おつかれさまでした。生徒会企画の行事が多くなると生徒に活気がでてきて良いなぁと思

います。吹奏楽の演奏がモニターで見られてよかったです。来年は邦楽部もモニターで見られたら嬉しいです 

○司会進行も、ただ考えた文章を言うだけでなく、二人の会話も交えながら展開されていて、聞いていて楽しか

ったです。発表している文化部の皆さんはもちろん頑張っていたし、見ている側の皆さんも盛り上げたり真剣

に聞いたり、城北中学校全体で創り上げている感じがしました。また来年もどんな会になるのか楽しみです。

チーム城北の成長を期待しています。 

【生徒アンケートより】 
○文化部の一年生ははじめてで緊張、二年生は前回を超える、三年生はやりきる、という気持ちがみてい

てすごい伝わりみんなの努力が伝わってきた。 

○吹奏楽部も邦楽部もすごかった。海外留学で海外の様子を知れて面白かった。 

○英語弁論は自分ではできないからすごいなと思ったし、かっこよかった。 

○科学部の実験も面白かった。美術部、ハンドメイド部の作品めっちゃ綺麗だった。 

○今までよりも断然盛り上がった文化発表会だと思った。城北中がとても活気であふれていた。 

○有志発表ではそれぞれがやりたいことを発表していて、発表している本人たちも楽しかったと思うけど

見ている自分も楽しかったです。ダンスも歌もギターもよかった！！ 

○今回の文化発表会は運営側に回り、いろいろなことを変えた会でした。結果的にすごく満足のできる会

になったと感じたのでしっかり引継ぎをして、来年は今回の反省をいかした最高の文化発表会にしてくれ

ることを期待しています。 



 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化発表会 ９月１４日（土） 
【ステージ発表】                    【掲示発表】 

・英語弁論、暗唱  ・NZ報告                 ・科学部・美術部 

・有志発表・邦楽部・吹奏楽部                ・ハンドメイド部 

 

 

 

 ９月１４日（土）文化発表会が行われました。８月に行われた市の英語弁論・暗唱大会に出場した生徒

の弁論・暗唱の披露に始まり、文化部による日ごろの成果の発表、生徒会企画の有志による発表など、生

徒が企画・運営をして大いに盛り上がった文化発表会となりました。 



 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
本校では、さいたま市書きぞめ展覧会に参加するため、１１月ごろから練習が始まります。１月の

校内審査で代表となった場合、さいたま市書きぞめ展覧会や書きぞめ中央展覧会（埼玉県）での作品

展示及びホームページへの名前の掲載（上位入賞者のみ）の可能性があります。この点について、不

都合等のある場合は、担任や書写担当へのご連絡をお願いいたします。 

 

書きぞめ展における個人情報の扱いについて 

 後期生徒会本部役員を選ぶ、立会演説会・選挙が行われました。候補者・応援演説者の主張をし

っかりと聞き、実際の選挙に使われる記載台や投票箱を用いて投票を行いました。生徒会本部役員

に選ばれた８名の中から互選で生徒会長等の役職を決めていきます。先輩たちからチーム城北のバ

トンを受け継ぎ、よりよい城北中を創り上げていきましょう。 

生徒会演説会・選挙 ９月２０日（金） 

さいたま市長とのオンライン意見交換会 

 城北中の代表生徒４名が、さいたま市内４校の小中学校とともに、さいたま市長との意見交換会

に参加しました。「子どもが大人に伝えたいこと」「子どもたちに使えるお金があったらなにに使

ってほしいか」などについて、児童生徒が市長にそれぞれの思いを伝えました。自分たちの意見を

しっかりと伝え、他校の生徒の意見に納得する様子も見られました。自分たちの思いをさいたま市

の代表として伝える貴重な機会となりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※１０月１８日（金）から１月末まで、下校時刻が１７時１５分となります。 

 

※合唱コンクールは、会場の広さの関係で当該学年の保護者のみの参観とし、入れ替え制になります。 

卒業生につきましても、家族関係のみの入場とさせていただきます。 

 

  学 校・学 年 行 事 等 

３０日 （月） 新人体育大会 ３時間授業 

１日 （火） 新人体育大会 ３時間授業 

２日 （水） 新人体育大会 

３日 （木） 新人体育大会  

４日 （金） 新人体育大会  

７日 （月） 教育委員会指導訪問 

８日 （火） 専門委員会 水曜授業 駅伝試走 

９日 （水） 火曜授業 

１０日 （木） 月⑤＋木①②③⑤⑥ 陸上県新人体育大会 

１１日 （金） 陸上県新人体育大会 

１４日 (祝月) スポーツの日                    【部活停止期間】 

１５日 （火） 教育実習開始（～11/1） 駅伝試走          【部活停止期間】 

１６日 （水） 水⑥⑤④③②① ７・８組ふれあいファーム      【部活停止期間】  

１７日 （木） 火⑤⑥＋木③④⑤⑥                 【部活停止期間】 

１８日 （金） 中間テスト １７時１５分完全下校（～１月末まで） 

２１日 （月）  

２２日 （火） 市駅伝競走大会 卒業アルバム撮影（予備日） 

２３日 （水）  

２４日 （木） 月⑤＋金①②＋木④⑤⑥ 卒業アルバム撮影（予備日） 

２５日 （金）  

２６日 （土） 合唱コンクール 

１０月の予定 

毎月１０日は安全点検日です。９月の点検の結果、必要箇所は修繕をしました。安全上の問題はありません。 


